



食育に関する授業がありました

6日（水）の午後から、中学校の栄養教諭である吉田先生に来てもらい1・2年生と3・4年生で食育の授業を行いました。1・2年生は「食品の栄養の働きとバランスよく食べること」、3・4年生は「野菜を取ることの大切さと1日に必要な摂取量」について勉強しました。



ここで学んだことを活かして、1・2年生は家でも好き嫌いをせず、何でも食べるようになり、3・4年生は、野菜をたくさん食べるようになってくれるはず……です！



体力の向上に向けて・・・

先月末から、学校では業間の時間を中心に持久走に取り組んでいます。運動場や体育館を走ったら丸を一つぬるというように、目標に向けてみんなで頑張っています。

朝夕は一段と寒くなってきて、外に出るのがおっくうになる季節かと思いますが、休みの日は、お子さんと一緒に外でランニングなどいかがでしょうか？



熊本県学力調査を行いました！

3～6年生は4日（月）と5日（火）に熊本県学力調査を行いました。熊本県でこの時期に一斉に行われるこのテストは、児童生徒一人一人の学習の改善を目的の一つとして行われています。結果が届き次第、お子さんを通じて結果を返却したいと思います。